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Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, председателя 
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Енина Дмитрия Андреевича

В 2022 году деятельность была направлена на реализацию поручений, 
озвученных губернатором Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 
Натальей Комаровой, на первом заседании Молодёжного парламента при 
Думе Югры. Так например, была оказана всесторонняя поддержка 
добровольческих и волонтерских проектов. На постоянной основе 
проводились встречи с молодёжью как школьного, так и студенческого 
возраста. Было принято участие в социально-значимых мероприятиях города 
Сургута и региона в целом, в благотворительных и экологических акциях. На 
постоянной основе посещаются заседания Думы города Сургута и Думы 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

В 2022 году стал модератором двух прямых эфиров главы региона Натальи 
Комаровой с жителями Югры. Принял участие в двух заседаниях 
Государственной Думы ФС РФ. Большая часть работы была направлена на 
оказание помощи гражданам ДНР и ЛНР, а также участникам специальной 
военной операции, так например были организованы сборы гуманитарной 
помощи, акции по написанию писем и рисунков военным СВО. 

 Конкретнее о мероприятиях и проделанной работе за год:

22 февраля принял участие во встрече с третьим секретарем Посольства 
республики Молдова в РФ - Серджиу Коркоделом и руководителем 
общественной организации республики Молдова «Кантемир» - Владиславом 
Думановым по обсуждению возможностей реализации совместных 
общественных проектов России и Республики Молдова в Общественной 
палате Югры.

9 марта провел рабочую встречу с Председателем Думы города Сургута 
Слеповым М.Н.

В марте провел рабочую встречу с заместителем председателя комитета 
по социальному развитию Думы Югры Урванцевой И.А.



В марте 2022 года принял участие в медиаэкспедиции «Мангуп - воинское 
братство» в республике Крым. Во время поездки прошли встречи с коренными 
жителями Крыма – караимами. 

В марте 2022 года инициировал сбор гуманитарной помощи на базе ТОС 
25 города Сургута.

Было собрано более 300 кг гуманитарной помощи. В сборе приняли 
участие ученики и преподаватели средней школы 27 и начальной школы 
«Прогимназия», в также предприниматели и неравнодушные жители города 
Сургута.

13 апреля принял участие в первом заседании Молодёжной палаты при 
Думе города Сургута.

16 апреля 2022 года выступил в качестве модератора креативной встречи 
в рамках федерального проекта «Лига будущего». В мероприятии принял 
участие глава города Сургута Андрей Филатов и более 100 представителей 
активной работающей молодёжи города.

27 апреля, в День российского парламентаризма, инициировал и 
модерировал встречу с учениками средней школы 27 и школьным активом 
города. Во встрече приняли участие: Вице-спикер Тюменской областной 
Думы - Галина Резяпова , депутат Думы города Сургута - Михаил Бехтин , 
заместитель председателя Молодёжной палаты при Думе Сургута - Владислав 
Брылеев и секретарь Молодёжной палаты - Ксения Малашевская.

29 апреля принял участие во встрече со студентами Сургутского 
политехнического колледжа.

6 мая принял участие во встрече со студентами Института нефти и 
технологий филиал ФГБОУВО «ЮГУ».

14 апреля принял участие в закрытии 5 сезона регионального проекта 
«#УЧИТЕЛЬВОЛОНТЕР2020» РОО «Учитель-волонтер». Вручил 



благодарственные письма Молодёжного парламента при Думе Югры 
волонтёрам-педагогам. 

18 мая принял участие во 2 заседании Молодёжной палаты при Думе 
города Сургута.

23 мая принял участие в торжественных линейках для 9 и 11 классов 
средней школы 27 в Сургуте. От имени председателя Молодёжного 
парламента при Думе Югры Кирилла Медведева вручил благодарственные 
письма тем ребятам, которые достигли высоких успехов в добровольческой и 
общественной деятельности на благо молодежи города и округа и за участие в 
социально значимых мероприятиях.

28 мая выступил с приветственным словом от лица Молодёжного 
парламента при Думе Югры на премьерном показе фильма «Летописи Югры», 
снятым при содействии Молодёжного парламента при Думе Югры.

29 мая провел встречу с членами школьного ученического совета средней 
школы 27 города Сургута. Вручил благодарственные письма за активное 
участие в сборе гуманитарной помощи.

20 июня принял участие в торжественной встрече сотрудников 
подразделений Росгвардии СОБРа и ОМОНа, выполнявших боевые задачи в 
местах проведения специальной военной операции.

27 июня принял участие в ежегодном праздничном мероприятии «Алые 
паруса» для выпускников города Сургута.

29 июня принял участие в 10 заседании Думы города Сургута.

30 июня принял участие в акции «Молодёжная коробка добра» от АНО 
«Гуманитарный добровольческий корпус Югры». Совместно с активной 
молодёжь Сургута было собрано 16 коробок добра.



2 июля провел встречу с молодыми парламентариями Когалыма, 
Нефтеюганска и Сургута в ДОМе «НКО». На теме был обсужден план 
взаимодействия Молодёжного парламента при Думе Югры и Молодёжных 
палат в муниципалитетах региона.

8 июля выступил в качестве модератора прямого эфира губернатора 
Югры с жителями города Сургута. 

В июле, в преддверии дня Семьи, любви и верности, передал саженцы 
сирени сургутской Церкви «Всех Святых в Земле Сибирской Просиявших», 
которая находится на территории «Старого Сургута». В 2023 году планируется 
продолжить содействие в озеленении данной территории, по согласованию с 
настоятелем церкви.

23 июля встретился с членами Молодёжной палаты при Думе Сургута, 
заместителями председателя Комитета по вопросам природопользования, 
экологии и охраны окружающей среды Темируланом Юсуповым и Фаррухом 
Рузиматовым.

13 августа выступил соорганизатором эколого-просветительской акции 
"ЭкоЛогическая дача" в поселке Дорожный города Сургута. Организаторами 
акции выступили:

- Экодвижение РазДельный Сбор-Югра ;

- экоцентр "Точка";

- Молодёжная палата при Думе г. Сургута ;

- Дума города Сургута ;

- Молодёжный парламент при Думе Югры

- компания "Экоглобус".

19 августа принял участие в акции «Пора в школу», организованной 
«РУССКИМ РАДИО» в Сургуте. Передал канцелярские товары и ранец для 
многодетной семьи. 



29 августа встретился с председателем ТОС 33 города Сургута Мариной 
Носовой в рамках конкурса ВПП «Единая Россия» «Лучший дом. Лучший 
двор».

1 сентября принял участие в торжественный линейке в МБОУ СОШ 27 
города Сургута, совместно с Депутатом Думы Югры - Ириной Урванцевой и 
депутатом Думы города Сургута - Дмитрием Гордеевым.

9 сентября посетил открытие XXIII театрального сезона, презентацию 
нового логотипа и фирменного стиля Сургутского театра и премьерный 
спектакль «Безумный день, или Женитьба Фигаро». В мероприятии принял 
участие депутат Государственной Думы - Вадим Шувалов и депутат 
Тюменской областной Думы - Олег Ваховский.

13 сентября завершил обучение в рамках проекта «Актив Регионы» 
Молодежного парламента при Государственной Думе Федерального Собрания 
Российской Федерации.

15 сентября провёл рабочее совещание комитета по социальному 
развитию Молодёжного парламента при Думе Югры в режиме ВКС.

20 сентября принял участие в заседании Комитета по социальной 
политике Думы города Сургута.

23 сентября принял участие в открытой лекции о геополитической 
ситуации в стране и мире Сергея Переслегина, директора Центра управления 
знаниями Международного научно-исследовательского института проблем 
управления, писателя и публициста, автора книг о геополитике. Лекция 
состоялась в рамках стратегической сессии с молодежью «Смотри за 
горизонт». В муниципальной студии, совместно с председателем 
Общественной палаты Югры Ириной Максимовой и членами Молодёжного 
парламента при Думе Югры, были  обсуждены  взгляды Сергея Переслегина 
на тему лекции.



24 сентября принял участие в митинге за поддержку вхождения в состав 
Российской Федерации Луганской Народной Республики, Донецкой Народной 
Республики, Херсонской и Запорожской областей.

29 сентября принял участие в 11 заседании Думы Югры.

29 сентября принял участие в благотворительной ярмарке, которая 
организована Молодёжным парламентом при Думе Югры в рамках 
Соглашения о сотрудничестве с молодыми парламентариями из Донецкой 
Народной республики.

4 октября принял участие во встрече Комитета по социальной политике 
Молодёжной палаты при Думе Сургута с председателем Думы города 
Слеповым М.Н.

6 октября принял участие в больших парламентских слушаниях «О 
состоянии городского общественного электротранспорта в субъектах РФ» в 
Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации.

6 октября посетил фотовыставку «Сердце Югры» в городе Москва. 
Выставка организована правительством Югры и города Москвы при 
поддержке «Лукойл».

16 октября принял участие в фестивале «Мы вместе.2022». Данный 
фестиваль организован «Союзом отцов Сургута».

19 октября принял участие в форуме «Знай, что ты можешь!», 
посвященном 25-летнему юбилею территориальных общественных 
самоуправлений города Сургута. Вручил благодарственные письма молодым 
лидерам движения ТОС. 

28 октября принял участие в лектории «Диалог на равных». На встрече 
были подняты  вопросы информационной безопасности молодёжи. Спикером 
мероприятия выступил ответственный секретарь Комиссии по вопросам 



информационного сопровождения государственной националной политики 
Совета при Президенте РФ по межнациональным отношениям Андрей 
Худолеев.

В ноябре-декабре назначен региональным координатором 
международной акции «тест по истории Великой Отечественной войны»:

Была организована работа центральной площадки международной акции 
«Тест по истории Великой Отечественной войны» в Югре. 2 декабря во всех 
муниципалитетах Югры работали онлайн и офлайн площадки акции. 
Центральная площадка была организована в Сургуте в мультимедийном 
историческом парке «Россия – моя история», в её работе приняли участие 
«Волонтёры победы». Участниками акции на центральной площадке стали 
более 100 жителей Югры. Акция инициирована Молодёжным парламентом 
при Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации. 
Молодёжный парламент, по традиции, также является организатором акции. 

По итогам проведения акции Югра вошла в рейтинг 15 самых активных 
регионов и заняла 13 место. В Ханты-Мансийском автономном округе – Югре 
в акции приняли участие более 43000 тысяч югорчан. 

2 ноября принял участие в рабочем совещании с Председателем 
Молодёжного парламента при Государственной Думе Федерального Собрания 
Российской Федерации Дмитрием Шатуновым.

4 ноября по приглашению Молодёжного парламента Донецкой Народной 
Республики, стал участником ВКС конференции «Россия - Донбасс: 
долгожданное воссоединение».

От лица Молодёжного парламента при Думе Югры и молодёжи региона 
поздравил молодёжь ДНР с Днём народного единства. В конференции 
приняли участие молодые парламентарии из 11 субъектов страны, в том числе 
Донецкая Народная Республика. 

9 ноября принял участие в 13 заседании Думы Югры, на котором был 
заслушан отчет Губернатора Югры Натальи Комаровой о результатах 
деятельности Правительства автономного округа в 2022 году, в том числе по 
вопросам, поставленным Думой округа, а также инвестиционное послание и 
обращение к жителям Югры.



18  ноября выступил в качестве модератора прямой линии с губернатором 
Югры «Обратная связь» - контроль исполнения поручений по итогам онлайн-
встреч с жителями региона.

25 ноября , по приглашению студентов и педагогов Института нефти и 
технологий филиала ФГБОУВО «ЮГУ» принял участие в фестивале 
национальных культур в качестве члена жюри.

26-27 ноября работал в Нефтеюганске в рамках первого выездного 
заседания совета Молодёжного парламента при Думе Югры.

1 декабря принял участие в совещании с региональными координаторами 
теста по истории Великой Отечественной войны и Молодежным парламентом 
при Государственной Думе.

7 декабря принял участие в рабочем совещании Молодежного парламента 
при Думе Югры с Молодежной палатой Думы Сургута и депутатами 
муниципалитета, которое прошло в Сургуте. В заседании приняли участие 
председатель Думы Сургута Максим Слепов, депутаты Михаил Бехтин и 
Айдар Явишев, председатель Молодежного парламента при Думе Югры 
Кирилл Медведев, а также заместитель председателя Комитета по развитию 
гражданского общества и вопросам развития национальных и общественных 
объединений окружной Думы, руководитель исполкома Ханты-Мансийского 
Регионального отделения партии «Единая Россия» Николай Заболотнев.

17 декабря в составе жюри принял участие в завершающем этапе 
конкурса проектных работ студентов ВУЗов и СУЗов города Сургута в 
Сургутском государственном университете.

19 декабря принял участие в 63 заседании Парламентского Собрания 
Союза Республики Беларусь и России в Государственной Думе Федерального 
собрания Российской Федерации в городе Москва. 



22-24 принял участие в форуме молодых парламентариев Уральского 
федерального округа в Ханты-Мансийске. В рамках форума состоялось 
совместное заседание Советов молодежных парламентов Югры, Ямала и 
Тюменской области, а также встреча с сенатором Совета Федерации 
Российской Федерации Эдуардом Исаковым. Помимо этого выступил 
модератором сессии «Формы работы и форматы деятельности молодёжных 
консультативно-совещательных структур.

27 декабря в рамках «Недели добра», выполнил просьбу, с которой 
обратились «Серебряные волонтеры Сургута». Для участия в окружных и 
всероссийских конкурсах серебряным волонтерам требовался флаг Югры. 27 
декабря флаг был вручен руководителю движения – Любови Урасиновой. 
Помимо этого передал сладкие гостинцы и наборы с кремом для рук, которые 
были доставлены в сургутский геронтологический центр. 

30 декабря, совместно с председателем ТОС 10 города Сургута Ксенией 
Аптраевой поздравил с наступающим Новым годом Дворкину Хану 
Мордуховну - ветерана Великой Отечественной войны.

19 января принял участие в ежегодной конференции местного отделения 
ВПП «Единая Россия» города Сургута, на которой были подведены итоги 
работы за 2022 год. 

В феврале 2023 года стал участником гуманитарной миссии на Донбасс. 
Гуманитарная миссия проходила на территории города Мариуполь и длилась 
две недели. За это время была оказана помощь в больнице интенсивного 
лечения города Мариуполь, а также большую часть времени реализовывалась 
работа пунктов временного обогрева граждан.
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